

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和5年
9月11日
第13号
松葉小学校

2学期～挨拶運動からスタート

9月1日、2学期が始まりました。残暑が厳しい中、朝から校区のかたがたがあいさつ運動を実施してくださいました。大きな荷物を抱え、暑さでダウンしそうな子どもたちもいましたが、校区の方々の元気のよい挨拶の呼びかけに、明るい表情に戻った子どもたちもたくさんいました。2日目からは企画運営委員会の子もたちも一緒に立って、あいさつ運動を行いました。子どもたちの明るい声がだんだん増えてきていることをうれしく思います。



<「マツピョン」も一緒にあいさつ運動>

学級では、夏休みに取り組んだ作品や自由研究の発表を行ったり、思い出を語っていたりする学級が多数ありました。久しぶりに会った子どもたちは、様々な体験や学びを通して一回り成長したように思います。2学期はさまざまな活動が予定され、学習も充実してきます。子どもたちが前向きに取り組めるように、ご家庭でも励ましの言葉をかけていただけたらと思います。

学校公開日～授業参観・夏休み作品展～

9月7日に学校公開日を実施しました。たくさんの保護者の皆様が熱心に授業を観てくださいました。あわせて夏休み作品展も実施し、夏休み中に行った自由研究や自由工作を展示しました。子どもたちも他学年の展示を観て、感心したり「来年はこんなことしたいな」と次年度への意欲を見せたりする姿が見られました。自由研究の中には時間をかけた大作や興味関心をもとにしたユニークな研究もありました。

<自由研究>

- ・打ち水の効果は本当にあるのか
- ・植物は食塩水を与えられても成長できるだろうか
- ・氷の解ける速さと形の関係
- ・祇園祭と手筒花火
- ・東海道五十三次調査報告書
- ・よい睡眠をとる方法

など

子どもたちの着眼点には驚かされます。興味や関心をもって調べたり、考えたりすることは学びの基本です。努力した経験は必ず今後にも活用されます。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



<授業参観の様子>



<力作ぞろいの自由工作>

